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2 TEXTOS EN TRAMITACION. 

2.4 Proposiciones no de Ley y Propuestas de 
Resolución del Pleno. 

24.1 ProposIciones no de Ley. 

- Califlcacl6n favorable de la Proposlcl6n no de Ley Ra- 
lativa al libro verde del aceite, presentada por los llmos. 
Sres. D. Gabino Puche Rodrlguez.Acosta, D. Antonio 
Herntindez Mancha, D. Ricardo Mena-Bernal Romero, 
D. Jos6 Ramdn del Rlo y Garcla de Sola y 0. LUIS Marqul. 
nez Marqulnez. del O.P. de Alianza Popular. 5.190 

- Callficacl6n favorable de la Proposlclbn no de LeY r%- 
lativa a la creacl6n de los centros de profesores, prese”. 
tada por el Ilmo. Sr. D. Fernando Pineda Luna y cuatro di- 
putados m&? del G.p. SocIalIsta. 5.191 

- Caflficaclón favorable de la Ropoalcl6n no de Ley re. 
Iatlva al apoyo a la indutria artesanal agroallmentaria, 
presentada por el Ilmo. Sr. D. FBlix Soto Pbrez y diez dl- 
putados mas del G.p. Socialista. 5.192 

- Callflcaclbn favorable de la Proposlcl6n no de Ley Ra- 
lativa al apoyo de la Junta de Andalucla e la incorpora- 
cl617 del gas natural al abastecimiento energ41ico de la 
Comunidad Aut6noma, presentada por los Ilmo% Sres. 
D. Rafael Palomino Kayser, 0. Alvaro S~ncheZ~~es, 
D: Amparo Rubiales Torrejbn, D. Alvaro Alcalde Guerre 
ro y D. Manuel Arenas Martos, del G.p. Socialista. 5.193 

- Callflcacl6n favorable de la Roposlcl6n no de Ley re- 
lativa al apoyo de la Junta de Andalucla a las Instalaclo- 
nes de aprovechamiento energ&ico mediante colectores 
solams, presentada por los llmos. Sres. 0. Rafael Palomino 
Kayser, 0. Alvaro Sanchez Nogales, D.a Amparo Rubia- 
les Torrejbn, D. Alvaro Alcalde Guerrero y D. Manuel Are- 
nas Martos, del G.p. Socialista. 5.194 

- Callflcacldn favorable de la Proposlcl6n no de Ley re 
latlva al aprovechamiento de los embalses de Guadlato Y 
San Pedro, en el norte de la provincia de Cbrdoba, pre- 
sentada por los IIrnos. Sres. 0. Antonio Toledo Gatola, 
D. Manuel Arenas Ma~Ios, 0. JulIAn SantlagO BulalanCe, 
D. Blas Garrido Duenas y D. Federico Ortega Priego. del 
G.p. Soclalista. 5.195 

SUMARIO 
- Callfloaol6n favorable de la Ropalcl6n no de Ley rs- 
Iatfva a la Implantaclbn de pequenas nmas regables en 
las localidades de Quesada y Jbdar, provfncla de J&n, 
presentada por los Ilmo% Sres. D. Juúa Palnado Quinta- 
na. D. Antonlo dal Valle Jlm6ner. D. Jesús Lechuga Ga- 
llego, D. Juan del Valle Bermkídaz y D. Juan Carmona, del 
G.p. SocIalIsta. 5.196 

- CaIIHcacl6n favorable de la Prop011lcl6n no de Ley m- 
Iativa al establecimiento de una red de transporte &eo 
regional en Andalucla, presentada por el Ilmo. Sr. D. C& 
sar Martin Cuadrado y cuatro dlputedos mb del G.p. S* 
ClalIsta. 5.196 

- Callflcaclbn favorable de la Roposlclbn no de Ley re- 
latlva a la ampllacl6n y aglllracl6n de los rlegos del 
Chanza. en la prcwlncla de Huelva, presentada por los 
llmos. Sres. D. Antonio del Valle Jlm&w, D. Juan del Va- 
lle, D. LUIS Tarscldo, D. Fernando Pineda Luna y D. Ant& 
nlo Toledo, del G.p. SocIalIsta. 5.197 

- Callflcscl6n favorable de la Proposlclbn no de Ley re- 
lattva al CBntro de Escuelas de CapaCItaCh% Agraria (Hi- 
nojwadsl Duque), pmwniede por los Ilmo& Sres. 0. An. 
tenlo Talado Garcl& D. Manuel Aruwa Martoa y diez dl- 
putados m&a dal G.p. SocIalIsta 5.198 

24.2 Pmpwster de RasolucIón del Pleno. 

- Callflcacl6n favorable de la Propuesta de Reaolucl6n 
del Pleno relatlva al estableclmlento de los estudlos de 
Derecho e” el Colegio Unlversltarlo de JaOn, dependlen- 
te de la Unlversldad de Granada, presentada par los Gru- 
pos Parlamentarlos CentrIsta y ComonIeta 5.189 

25 Interpehclones y Mociones. 

2.5.1 Iniarplaclonas. 

- Califlcacl6n favorable de la InterpelaclOn n6m. WS5. 
relativa a la economla sumergida, formulada por el Ilmo. 
Sr. 0. Francisco Serrano Navarro, del O.P. de Allanza Po. 
pular. 5.2M) 

- Callflcaci6n favorable de la Interpelacl6m núm. 39/85, 
relativa a la sltuacl6n de la flota andaluza que faena en 
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Portugal, formulada por el Ilmo. Sr. D. LUIS Marqulnez 
Marqu[nez. del G.p. de Alianza Popular. 

- Caliticacibn favorable de la Interpelaci6” núm. 40185, 
relativa s la interrupcl6n del suministro el6ctrlco en oua- 
lrc provincias andaluzas, formulada por el G.p. Andalu- 
c1sta. 

2.7 Preguntas. 

27.1 Pregll”i.%s orales ante el Pleno. 

- Mantenimiento de la Pregunta co? ruego de conleeto 
cl6n oral ante el Pleno núm. 26185, sobre danos eoolbgl. 
cw en 1s zona “orle de la provlncla de MBlsgs, formula. 
ds por el Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del O.P. Co- 
munista. 

- Calificaci6n favorable de la Pregunta con ruego de 
contestación oral ante el Pleno nbm. 70185, relativaa los 
nombramientos de Jefes de Secci6n, formulada por el 
Ilmo. Sr. 0. Ricardo Mena-Bernal Romero, del O.P. de 
Alianza Popular. 

- Calificaci6” favorable de la Pregunta co” ruego de 
contestacl6n oral s”1e el Pleno núm. 71185, relstlva a la 
comunicacih entre Espana y Portugal por las ciudades 
de Ayamonte, en 1s prcvlncia de Huelva, y Villa Real de 
San Antonio, e” El Algarve, formulada por la Ilma. Srs. 
D: Pilar Pulgar Fraile, del G.p. CentrIsta. 

- Calificaci6” favorable de la Pregunta co” ruego de 
contestacibn oral ante el Pleno nrim. 72185, relativa a la 
utitizaclbn y aprovechamiento de los subproductos agrl- 
oolaa, tornwlada por los Ilmoa. Sras. D. Joa Jer6nlmo En. 
rile de Cbrdenas y D. Francisco Manuel Ortiz de la Torre, 
del G.p. de Alianza Popular. 

5.200 

5.201 

5.202 

5.202 

5.203 

5.204 

- Califlcaci6” favorable de la Pregunta con ruego de 
contestaci6n oral ante el Pleno nllm. 73185, relatka a la 
Formaol6n Rofeslonal Agrlcola, formulada por los Ilmos. 
Sres. D Jos6 Jer6nlmo Enrllede CManas y D. Francisco 
Manuel OrtJr de la Torre, del O.P. de Allanzs Popular. 5.204 

3. INFORMAClON. 

3.2 Actividad Parfamentnffa. 

22.3 ConvocatorIaa. 

- Convocetorla de la Comisi6n da Hacienda y Preru- 
puestos psrs el dla 20 de septiembre de 1985. 5.205 

3.4 Rbgimen Interior. 

- Cwwoatorle de los senorea aspIranlea que haya” au. 
perado el segundo elerclclo da las pruebas selsctkss pa- 
ra la provlslbn de se18 plazas vacantes de oflclsles de 
gestt6n parlamentarla para la realIzaclOn del tercero, es. 
peolalldad de taqulgrafla. 5.205 

3.6 Ofrss Informaciones. 

- Resolucl6n de la Mesa del Parlamento de Andalucía. 
de ll de septiembre de lOS5, por la que se oo”vccs co”. 
curso para al amueblamiento y decoraclOn de la cede 
provlslonal del Parlamento de Andalucla, sita en la calle 
Reyes Cat(llicos, núm. 21, de Sevilla. 5.205 

2. TEXTOS EN TRAMITACION 

2.4 Proposiciones no de Ley y Propuestas 
de Resolución del Pleno 

2.4.1 Proposiciones no de Ley 

PROPOSICION NO DE LEY RELATIVA AL 
LIBRO VERDE DEL ACEITE 

Presentada Por los Ilmos. Sres. D. Gablno Puche 
Rodríguez-Acosta, D. Antonio HemBnder Mancha, 

D. Ricardo Mena.Bernal Romero, D. Jos6 Ramón del 
Río y García de Sola y D. LUIS Msrquínez 

Marquinez, del G.p. de Alianza Popular 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesi6n cele- 
brada el dia 10 de julio de 1985, de conformidad con lo 
previsto en el art. 162.1 del Reglamento de la CBmara, 

olda le Junta de Portavoces, ha admitido a trhmite y or- 
denado la publicaci6n. en el Bdstln Oficia/ de/ PS&- 
menta de Andalucla, de la Proposiciãn no de Ley relati- 
va al libro verde del aceite, presentada por los Ilmos. 
Sres. D. Gabino Puche Rodríguez-Acosta, D. Antonio 
HernBndez Mancha, D. Ricardo Mena-Bernal Romero, 
0. Jos4 Rambn del Rlo y Garcla de Sola y D. Luis Mar- 
qulnez Marquínez, del G.p. de Alianza Popular. 

Los Grupos Parlamentarios, con arreglo a lo previsto 
en el art. 162.2 del Reglamento de la CBmara, podr8n 
formular enmiendas a la mencionada Proposici6n no de 
Ley hasta seis horas antes del comienzo de la sesión en 
que la misma haya de debatirse. 

Sevilla, 13 de septiembre de 1985. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Chano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANOALUCIA 

Los Ilmos. Sres. D. Gabino Puche Rodríguez-Acosta. 
D. Antonio HernBndez Mancha, D. Ricardo Mena-Bernal 
Romero, D. Jo& Ram6n del Rfo y García de Sola y D. 
Luis Marqulnez Merqulnez, Diputados del G.p. de Alian- 
za Popular de Andalucía. a tenor de lo previsto en el 



art. 161 del Reglamento de la Cámara, presentan la si- 
guiente Proposición no de Ley, relativa al libro verde del 
aceite. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

La Direccibn General de Comercio de la Consejerla de 
Turismo, Comercio y Transportes ha editado una publi- 
caciõn denominada Libro Verde delAc8iie de Oliva Vír- 
gen de Andaluch. 

Sus propósitos, -loables, desde cualquier punto de 
vista-, son, como la propia publicación afirma, H...con- 
tribuir a difundir las especiales características de uno de 
nuestros alimentos naturales, verdadera joya para una 
alimentaci6n sana y equilibrada...», asi comoel «...abrir 
nuevos caminos para la promoci6n privada de este pro- 
ducto...u, «...un gran desconocido, incluso para mu- 
chos espefloles...». 

Loable intento y oportuno, toda vez que, ante la inmi- 
nente entrada de Espafia en la C.E.E., el aceite de oliva 
andaluz podr8 versa aún mBs potenciado, y nuestra Co- 
munidad Aut6noma tiene en BI las m8s grandes espec- 
tativas de desarrollo. 

Ahora bien, para hacer una eficaz y seria polltica de 
promocián de este producto, andaluz por autonomasia, 
lo primero que debe demostrarse es que el aceite de oli- 
va virgen, si bien es n...un gran desconocido para mu- 
chos*. no lo es para los andaluces, y aún menos para 
aquellos andaluces que dicen quererlo promocionar. Y 
ello, por desgracia, no se consigue dando definiciones 
errbneas, que en unos casos contribuyan a sembrar el 
desconcierto y el equívoco, en dem6rito de los buenos 
prop6sitos manifestados y de la propia actuacibn, co- 
mo así de los responsables de la misma y ausencia en 
las clasificaciones en otras. 

Y eso es exactamente lo que sucede en la publicación 
mencionada, cuando en su pagina 1 1 se omite en la cla- 
sificación de los aceites de oliva virgen el del aceite de 
oliva virgen corriente y el del virgen lampante. 

En la p8gina 12 se dan definiciones del aceite de oliva 
puro, refinado y orujo equívocas, ambiguas e incluso 
erróneas, ademhs de ignorar en determinados supues- 
tos lo expresado y lo definido por el Convenio Interna- 
cional del Aceite de Oliva del aRo 1979 y del Reglamen- 
to TBcnico Sanitario. 

Por todo cuanto antecede, en evitacián de perjuicios 
para un producto ten nuestro como el aceite de oliva, 
para no caer en el error de no saber promocionar bien y 
fielmente lo nuestro, para que, en suma, un propbsito 
tan loable como el que se comenta no nazca radical- 
mente viciado, los Diputados que suscriben tienen el 
honor de elevar a la consideración de la CBmara la si- 
guiente: 

Proposición no de Ley 

Que por el Parlamento de Andalucla se acuerde remi- 
tir al Consejo de Gobierno la petici6n de que se retire el 
texto editado por la Dirección General de Comercio de 
la Consejerla de Comercio, Turismo y Transportes, titu- 

lado Libro Verde del Aceite de Oliva Virgen de Andalu- 
cía, para la supresi6n o corrección de los conceptos y 
definiciones errõneos que sa contienen, y su posterior 
reedicibn. 

Sevilla, 22 de junio de 1985. 
LOS Diputados del G.p. de Alianza Popular, 

Gabino Puche Rodrlguez-Acosta, 
Antonio HernBndez Mancha, 

Ricardo Mene-Bernal Romero, 
JOS~ Ramón del FIlo y Garcla de Sola y 

Luis Marqulnez Marqulnez. 

PROPOSICION NO DE LEY RELATIVA A LA 
CREACION DE LOS CENTROS DE 

PROFESORES 

Presentada por el Ilmo. Sr. D. Fernando Pinada Luna 
y cuatro dlputadoa m6s dal a.p. SocIallata 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesiõn cele- 
brada el día 10 de julio de 1985, de conformidad con lo 
previsto en el art. 162.1 del Reglamento de la CBmara, 
olda la Junta de Portavoces, ha admitido 8 trhmite y or- 
denado la publloaclõn, en el Bo/etin Oficia/ dd hrk- 
menfo de Andalucia, de la Proposioi6n no de Ley relati- 
va a la creacibn de los centros de profesores, presenta- 
da por el Ilmo. Sr. D. Fernando ñneda Luna y cuatro di- 
putados m& del G.p. Socialista. 

Los Grupos Parlamentarios, con arreglo a lo previsto 
en el art. 162.2 del Reglamento de la CBmara, podrhn 
formular enmiendas a la mencionada Proposiclbn no de 
Ley hasta seis horas antes del comienzo de la sesi6n en 
que la misma haya de debatirse. 

Sevilla, 12 de septiembre de 1985. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucla. 

Juan 8. Cano 8ueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. 0. Fernando Pineda Luna y cuatro Diputa- 
dos mis del G.p. Socialista, a tenor de lo previsto en el 
art. 16 1 del Reglamento de la CBmara, presentan la si- 
guiente Proposlclbn no de Ley. relativa a la creaciõn de 
los centros de profesores. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Entre los cinco objetivos b&sicos de la Consejerla de 
Educaciãn, expuestos y repetidos innumerables veces 
por su titular, se encuentra la mejaa de la caliiad de la 
ensenanza y la democratizacibn de la snsdlanza como 
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pilaras fundamentales da una polftica educativa pera 
Andalucía. 

Dentro del objetivo bkico número 3 (mejora de la cali- 
dad de la enseñanza), se hace expresa menci6n (aparta- 
do 3.4) a la renovaci6n metodológica y a la necesidad 
de una actualizaci6n permanente de los profesores, al 
igual que se habla (apartado 3.51 de una atenci6n prefe- 
renta al profesorado. 

Igualmente, en el desarrollo del objetivo basico nú- 
mero 4 Idemocratización de la ensenanza), se nos dice 
que reI profesorado tendra un Ámbito de participación 
propio y especializado en la preparación y realización de 
los grandes cambios que la ensenanza necesita, partici- 
paci6n constante en cualquier proceso de reformasu. 

Simultaneando estos objetivos combinados, est8 cla- 
ro que no hubiera sido del todo consecuente con ellos la 
implantaci6n por decreto desde un principio de institu- 
ciones, dependientes exclusivamente de la Administra- 
cibn Educativa, destinadas al perfeccionamiento y ac- 
tualización permanente del profesorado no universitario 
de Andelucla. Era necesario, pues, emprender un pro- 
ceso de paulatina implantacibn de estructuras de reno- 
vacibn pedagbgica, combinando las iniciativas ya exis- 
tentes o surgidas desde la base del propio profesorado 
con aqu4llas otras impulsadas por la Consejerla da Edu- 
cación. 

Pues bien, haciendo un balance del camino recorrido 
en este campo, SB puede afirmar que, gracias al trabajo 
ya la participaci6n de un gran número de profesores an- 
daluces y al apoyo constante de la Consejerla de Educa- 
cibn, estamos en el momento oportuno de instituciona- 
lizar definitivamente, mediante la creaci6n del órgano 
adecuado, la actualización permanente y el perfeccio- 
namiento del profesorado. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, someten a la 
aprobacibn del Pleno del Parlamento de Andalucía la si- 
guiente 

Proposición no de Ley 

1.” Se insta al Consejo de Gobierno a la creaciõn, 
mediante la correspondiente norma legal defini- 
tiva, de los CEPa de Andalucía, como institucie 
nes básicas destinadas al perfeccionamiento de 
todo el profesorado andaluz no universitario. 

2.O Que en tales instituciones se integren todas las 
estructuras actualmente existentes (Centros de 
Recursos, EPOEs, Seminarios Permanentes etc.) 
y que sirvan de apoyo a los CEPs. 

3 O Que su estructura orgánica y funcional contem- 
ple la existencia de un Consejo de Direcci6n en 
el que est6n representados la Administraci6n 
Educativa, las Corporaciones Locales, los Cen- 
tros y Sectores Educativos. 

Sevilla, 22 de mayo de 1985. 
El Diputado del G.p. Socialista, 

Fernando Pineda Luna y 
cuatro diputados m8s del mismo G.p. 

PROPOSICION NO DE LEY RELATIVA AL 
APOYO A LA INDUSTRIA ARTESANAL 

AGROALIMENTARIA ANDALUZA 

Presentada por el Ilmo. Sr. D. FBlix Soto PBrez 
y diez diputados m6e del O.P. SocialIsta 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento de Andalucía. en sesibn cele- 
brada el dla 10 de julio de 1986, de conformidad con lo 
previsto en el art. 162.1 del Reglamento de la CBmara. 
oída la Junta de Portavoces, ha admitido a trámite y or- 
denado la publicacibn, en el Bo/eUn Oficid del Parla- 
mento de Andalucía, de la Proposición no de Ley relati- 
va al apoyo a la industria artesanal agroalimentaria an- 
daluza, presentada por el Ilmo. Sr. D. Fdlix Soto PBrez y 
diez diputados mi% del G.p. Socialista. 

Los grupos parlamentarios, con arreglo a lo previsto 
en el art. 162.2 del Reglamento de le Camara. podrán 
formular enmiendas a la mencionada Proposici6n no de 
Ley hasta seis horas antes del comienzo de la sesián en 
que la misma haya de debatirse. 

Sevilla, 12 de septiembre de 1985. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. 0. FBlix Soto Pérez y diez diputados mas 
del G.p. Socialista, a tenor de lo previsto en el art. 161 
del Reglamento de la CBmara, presentan la siguiente 
Proposición no de Ley, relativa al apoyo a la industria 
artesanel agroalimentaria andaluze. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Resulta diflcil enjuiciar, de forma gen&ica, la proble- 
mtitica de la industria agroalimentaria andaluza, ya que 
este sector industrial engloba una gama de actividades 
tan amplias y diferentes que hace prkticamente impo- 
sible enunciar principios que puedan ser aplicables ato- 
das Y cada una de sus ramas productivas. A tltulo da 
consideracián global, dejar constancia de su gran ato- 
mizaci6n y del desigual nivel tecnolbgico, .y consignar 
que la industria artesanal representa un alto porcentaje 
del colectivo total de industrias agroalimentarias anda- 
luzas. Por otra parte, dejar igualmente constancia del 
potencial peligro de desaparición de gran número de es- 
tas industrias o. al menos, de la pkdida de identidad de 
numerosos productos alimenticios tradicionales, con las 
repercusiones negativas que de ello pudieran derivarse. 

La industria andaluza de elaboración de productos ali- 
menticios artesanales ylo tradicionales ha conseguido 



variedades de extraordinaria calidad, que gozan de una 
notable aceptaci6n de aqu6llos que los conocen. Sin 
embargo, al no estar perfectamente definidas las nor- 
mas de calidad, es difícil elaborar productos homog& 
neos y constantes en al tiempo. 

QuizB la consideraci6n mas preocupante del tema 
que nos ocupa sea el hecho de que las industrias artesa- 
nales han desarrollado sus actividades en un contexto 
local o comarcal de mera supervivencia, en un r6gimen 
econ6mico de subsistencia. Este rbgimen económico 
no se puede mantener si no se apoya al sector y se esta- 
blecen medidas eficaces que permitan su relanzamien- 
to. Aún más, la integración da Espafla en la CEE puede 
suponer, si no se establece una eficaz, seria y coheren- 
te politica a este respecto, la casi desaparición de este 
tipo de industrias, al tener que competir en condiciones 
paún más desfavorables para los sistemas de producción 
que no est6n basados en el empleo riguroso de los m4- 
todos de control y mantenimiento de la calidad. 

En resumen, esta problemática adquiere trascenden- 
cia bajo dos puntos de vista; por un lado, se encuentran 
las indudables repercusiones econ6micas que puedan 
suponer la desaparici6n de dichas industrias, al restar el 
valor anadido de la transformación de nuestros produc- 
tos agro-ganaderos; por otro lado, se encuentra la pér- 
dida de una notable riqueza cultural, conseguida a lo 
largo de numerosas generaciones. De hecho, este últi- 
mo aspecto se encuentra ya notablemente amenazado 
desde el interior del propio sistema. Los fabricantes arte- 
sanos estan abandonando sus propias formulaciones 
de producción y adoptando cada vez más las comercia- 
les, impuestas por las grandes industrias, con incorpo- 
racibn en no pocos casos de aditivos químicos no usua- 
les en este tipo de elaboración artesanal, primándose 
fundamentalmente el interés comercial, sin atender a le 
agresión de tipo cultural que este hecho está suponien- 
do. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, someten a la 
aprobación del Pleno del Parlamento de Andalucía la si- 
guiente 

1.0 

2.0 

3.0 

Proposición no de Ley 

Instar al Gobierno andaluz a que proceda al apa- 
yo económico y adopcibn de medid+? tenden- 
tes al desarrollo de las industrias agroalimenta- 
rias artesanales. 

Regulación de las condiciones tknico-sanitarias 
y normas de calidad que deben establecerse, 
dentro del marco legal establecido, a efectos de 
cumplimiento a nivel de materias primas, insta- 
laciones y productos finales. 

Dictar aquellas medidas tendentes a la difusi6n 
de nuestros productos alimentarios artesanales. 

Sevilla, 4 de junio de 1985. 
El Diputado del G.p. Socialista, 

Felix Soto Pdrez y 
diez diputados m8s del mismo G.p. 
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PROPOSICION NO DE LEY RELATIVA AL 
APOYO DE LA JUNTA DE ANDALUCIA A LA 
INCORPORACION DEL OAS NATURAL AL 
ABASTECIMIENTO ENEROETICO DE LA 

COMUNIDAD AUTONOYA 

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Rafael Palomino 
Kayser, D. Alvaro SBnchez Nogales, D.’ Ampam 
Rublales Torrejón, D. Alvaro Alcalde Guerrero y 

0. Manuel Arenas Martos, del O.P. Soclallsta 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesibn cele- 
brada el dia 10 de julio de 1985, de conformidad con lo 
previsto en el art. 162.1 del Reglamento de la Cgmara, 
oída la Junta de Portavoces, ha admitido a trdmite y or- 
denado la publicación, en el Boleön Oficial del &da- 
manro de Andalucía, de la Proposición no de Ley relati- 
va a la incorporaciõn del gas naturel al abastecimiento 
energbtico de la Comunidad Autónoma, presentada por 
los Ilmos. Sres. D. Rafael Palomino Kayser, D. Alvaro 
Sancher Nogales, D.’ Amparo Rubiales Torrej6n. 
D. Alvaro Alcaide Guerrero y D. Manuel Arenas Martos. 
del G.p. Socialista. 

Los Grupos Parlamentarios, con arreglo a lo previsto 
en el art. 162.2 del Reglamento de la CAmara, podrán 
formular enmiendas a la mencionada Proposición no de 
Ley hasta seis horas antes del comienzo de la sesión en 
que la misma haya de debatirse. 

Sevilla, 12 de septiembre de 1985. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucla, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

Los Ilmos. Sres. D. Rafael Palomino Kayser, D. Alvaro 
Sánchez Nogales, D. * Amparo Rubiales Torrejbn, 
D. Alvaro Alcaide Guerrero y D. Manuel Arenas Martos. 
Diputados del G.p. Socialista, a tenor de lo previsto en 
el art. 161 del Reglamento de la CBmara, presentan la 
siguiente Proposici6n no de Ley relativa al apoyo de la 
Junta de Andalucía a la incorporaci6n del gas natural al 
abastecimiento energ&ico de le Comunidad Autónoma. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

A raíz de la renovaci6n del contrato de suministro de 
gas natural con Argelia, los medios sociales de comuni- 
caciõn han informado sobre el proyecto de ENAGAS de 
aatablecer una terminal da aprovisionamiento y mgasifi- 
cado en Huelva y construir, en una primera fase, un ga- 
seoducto de transporte hasta Sevilla. En esta primera 
etapa se contempla el suministro de gas natural a las in- 
dustrias del entorno de ambas capitales. 

La estructura energ6tica de Andalucla se caracteriza 
por su fuerte diversificacibn de las fuentes de energla 
primaria utilizadas en nuestra regibn, e incorporar e la 
misma de modo racional los recursos propios de gas 
existentes en el golfo de Cgdiz y en la cuenca aedimen- 
taria del Guadalquivir. 



Por otra parte, el gas natural puede emplearse como 
materia prima en la industria da fertilizantes onubense, 
siguiendo en esto la tendencia mundial m6s avanzada 
en este tipo de procesos. 

Como combustible el gas natural ofrece tambien ven- 
tajas en relacibn con otros productos, por tratarse de 
una energía limpia y escasamente contaminante, La im- 
plantación de una infraestructura gasista, y su ulterior 
desarrollo y explotación, promueve la actividad indus- 
trial y de servicios a ella asociados, con los consiguien- 
tes efectos econ6micos inducidos y generación de em- 
pleo. 

Por todo lo anterior. se estima que, partiendo de las 
instalaciones previstas por ENAGAS, se debe potenciar 
la infraestructura gasista de Andalucía, haciendo llegar 
el gas natural progresivamente a los mercados industrial, 
comercial y domestico de aquellas zonas de nuestra Co- 
munidad cuyo potencial de demanda de dicho combus- 
tible justifique económica y socialmente las correspon- 
dientes inversiones. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, someten a la 
aprobacibn del Pleno del Parlamento de Andalucla la si- 
guiente 

ProposIción no de Ley 

Que por el Gobierno Andaluz se inste a la Administra- 
cibn central a ejecutar en al menor plazo posible las ins- 
talaciones de aprovisionamiento y transporte de gas na- 
tural en Andalucla, y que por la Junta de Andalucfa se 
adopten las medidas oportunas para potenciar la in- 
fraestructura gasista, mediante la promoción o partici- 
pacibn en empresas de distribuci6n de gas natural, en 
las que, ademas de la inciativa privada, pueden estar 
presentes tambien las Administraciones Locales. 

Sevilla, 26 de junio de 1985. 
Los Diputados del G.p. Socialista, 

Rafael Palomino Kayser, 
Alvaro Sanchez Nogales, 

Amparo Rubiales Torrejón, 
Alvaro Alcaide Guerrero y 

Manuel Arenas Martos. 

PROPOSICION NO DE LEY RELATIVA AL 
APOYO DE LA JUNTA DE ANDALUCIA A 

LAS INSTALACIONES DE 
APROVECHAMIENTO ENERGETICO 
MEDIANTE COLECTORES SOLARES 

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Rafael Palomlno 
Kayser, 0. Alvaro Sánchez Nogales, D.’ Amparo 
Rubiales Torrejdn, D. Alvaro Alcaide Guerrero y 

D. Manuel Arenas Martos, del O.P. Soclallsta 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión cele- 
brada el dla 10 de julio de 1985, de conformidad con lo 

previsto en el art. 162.1 del Reglamento de la Camara. 
ofda la Junta de Portavoces, ha admitido a tramite y or- 
denado su publicacibn. en el Boletin Oficial del Peda- 
menta de Andelucia, de la Proposici6n no de Ley relati- 
va al apovo de la Junta de Andalucla a las instalaciones 
de aprovechamiento energbtico mediante colectores 
solares, presentada por los Ilmo% Sres. D. Rafael Palo- 
mino Kayser, D. Alvaro Sánchez Nogales, D. ’ Amparo 
Rubiales Torrejbn, D. Alvaro Alcaide Guerrero y D. Ma- 
nuel Arenas Martos, del G.p. Socialista. 

Los Grupos Parlamentarios, con arreglo a lo previsto 
en el art. 162.2 del Reglamento de la C4mara. podran 
formular enmiendas a la mencionada Proposición no de 
Ley hasta seis horas antes del comienzo de la sesi6n en 
que la misma haya de debatirse.. 

Sevilla, 12 de septiembre de 1985. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

Los Ilmos. Sres. 0. Rafael Palomino Kayser, D. Alvaro 
Sánchez Nogales, D. * Amparo Rubiales Torrejón. 
D. Alvaro Alcaide Guerrero y D. Manuel Arenas Martos, 
Diputados del G.p. Socialista, a tenor de lo previsto en 
el art. 161 del Reglamento de la Cgmara, presentan la 
siguiente Proposición no de Ley, relativa al apoyo de la 
Junta de Andalucra a las instalaciones de aprovecha- 
miento energetico mediante colectores solares. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Andalucfa es una de las regiones de Espafia de más 
alta irradiacián solar y mayor rvímero de horas anuales 
de sol. 

Ello hace que el aprovechamiento de la energfa solar 
sea de especial interes para nuestra Comunidad Aut6- 
noma, la cual es, por otra parte, deficitaria en recursos 
energ6ticos tradicionales. 

El aprovechamiento de dicha fuente de energla puede 
hacerse mediante paneles colectores solares para ca- 
lentamiento de agua, ya sea para usos sanitarios o de 
calefacci6n. en el sector residencial, e incluso para fi- 
nes industriales. Las tecnologfas desarrolladas con esta 
finalidad estan lo suficientemente avanzadas como pa- 
ra permitir una utilización comercial de este tipo de 
equipos, como ha venido ha demostrar la experiencia 
obtenida con las numerosas instalaciones de colectores 
solares ya en servicio. 

En nuestra Comunidad Autbnoma existen dos fabri- 
cantes de paneles solares y un buen número de instala- 
dores de esta especialidad. 

Una mayor generalizaci6n de esta clase de instalacio- 
nes de aprovechamiento de energfa solar, no ~610 su- 
pondrfa la utilización de una fuente de energfa gratuita 
como sustitutiva de otras escasas, sino que impulsada 
tambi6n la actividad de las empresas andaluzas dedka- 
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das a la fabricación de los componentes de las referidas 
instalaciones y su montaje. 

Sin embargo, en una primera etapa, este tipo de apli- 
caciones requieren un apoyo económico por parte de la 
Administración, tanto para que el posible usuario se de- 
cida a realizar la correspondiente inversión con unas ex- 
pectativas razonables de rentabilidad, como para con- 
solidar un mercado lo suficientemente amplio para aba- 
ratar los costes de las instalaciones a que nos venimos 
refiriendo. 

La Administraci6n central, a travbs del Ministerio de 
Industria y Energía, habla venido apoyando las instala- 
ciones de aprovechamiento de la energía solar por pa- 
neles para calentamiento de agua mediante subvenci6- 
nes a razón de 7.500 pesetas por metro cuadrado da 
panel. Estando a punto de ser suprimida por dicho De- 
partamento la citada subvención. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, someten a la 
aprobación del Pleno del Parlamento de Andalucía la si- 
guiente 

Ploposlcl6n no ds Ley 

Que, por el Gobierno andaluz, a trav6s de la Conseje 
ría de Economía e Industria, se arbitren las medidas 
oportunas para apoyar economicamente, bien see me- 
diante subvenciones o líneas de financiación especia- 
les, aquellas instalaciones da aprovechamiento de la 
energía solar por medio de paneles para calentamiento 
de agua, que ofrezcan las suficientes garantías tknicas 
en cuanto a su eficiente funcionamiento y durabilidad. 

Sevilla, 26 de junio de 1985. 
Los Diputados del G.p. Socialista, 

Rafael Palomino Kayser, 
Alvaro Sánchez Nogales, 

Amparo Rubiales Torrej6n. 
Alvaro Alcaide Guerrero y 

Manuel Arenas Martos. 

PROPOSICION NO DE LEY RELATIVA A 
LOS APROVECHAMIENTOS DE LOS 

EMBALSES DE GUADIATO Y SAN PEDRO, EN 
EL NORTE DE LA PROVINCIA DE CORDOBA 

Presentada por los Ilmos. Sres. 0. Antonio Toledo 
Garcia, D. Manuel Arenas Yartos, D. Julián Santiago 

Bujalance, D. Blas Garrido Duefias y D. Federico 
Ortega Priego, del O.P. Socialista 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento de Andalucla, en sesibn cele- 
brada al día 10 de julio de 1985, de conformidad con lo 
previsto en el art. 162.1 del Reglamento de la Cámara, 
oída la Junta de Portavoces, ha admitido a trámite y or- 

denado su publicacic)n, en el Boletín Oficial del Parla- 
mento de Andalucía, de la Proposicibn no de Lay ralati- 
va a los aprovechamientos de los embalses de Guadiato 
y San Pedro, en el norte da la provincia de Cbrdoba, 
presentada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Toledo Gar- 
cía, D. Manuel Arenas Martos, D. JuliBn Santiago Buja- 
lance, D. Blas Garrido Dueflas, y D. Federico Ortega 
Priego, del G.p. Socialista. 

Los Grupos Parlamentarios, con arreglo a lo previsto 
en el art. 162.2 del Reglamento de la CBmara, podrhn 
formular enmiendas a la mencionada Proposición no de 
Ley hasta seis horas antes del comienzo de la sesibn en 
que la misma haya de debatirse. 

Sevilla, 12 de septiembre de 1985. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía. 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Toledo Garcla, 0. Manuel 
Arenas Martos, D. Julidn Santiago Bujalance, D. Blas 
Garrido Duefias y D. Federico Ortega Priago, Diputados 
del G.p. Socialista, a tenor de lo previsto en el art. 161 
del Reglamento de la CBmara, presentan la siguiente 
Proposici6n no de Ley, relativa a los aprovechamientos 
de los embalses de Guadiato y San’Pedro, en el norte de 
la provincia de Córdoba. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

En la zona norte de la provincia de Córdoba, en al t6r- 
mino municipal de Fuenteobejuna, existen dos ambal- 
ses pequenos con una capacided aproximada de 
4.000.000 de m3 entra ambos, tomando los nombres 
de Guadiato y San Pedro de los cauces que los abaste- 
cen, que fueron construidos por la Sociedad Minara 
Metalúrgica Penarroya, para lo que se le concedieron 
los oportunos permisos de la Administración a finales 
del pasado siglo y principio del presente con el único 
propõsito de destinar las aguas pare usos industriales. 

La S.M.M.P. abandonó las explotaciones mineras 
met8licas y la transformaci6n de los minerales, por lo 
que carr las industrias que se abastecían de los men- 
cionados embalses y que desde el ano 1964 no están 
dando ninguna utilidad a las zonas. 

El buen estado de consarvaci6n de los mismos, a pe- 
sar del abandono a que los tienen sometidos los seno- 
res que se quedaron con el desguace de las empresas 
de la mencionada S.M.M.P., hace que puedan ser utili- 
zados o utilizables por la Administracibn andaluza, con lo 
que podrla beneficiarse una extensibn aproximada de 
800 has. en su transformaci6n en regadío, con unos 
costos mínimos de limpieza de dichos embalses, ya que 
los lechos serían aprovechados para la regeneracián de 
los suelos que estãn siendo oradadoa por las explotacio- 
nes carboníferas a cielo abierto por la Empresa Nacional 
Carbonífera del Sur. 
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Si se tiene en cuenta o a bien por el Gobierno el hacer 
esta zona de regadlo, aumentaría la riqueza en unión a 
la ya empezada zona de Bélmez (embalse de Sierra Bo- 
yera). 

Por todo lo expuesto con anterioridad, someten a la 
aprobeciãn del Pleno del Parlamento de Andalucla la si- 
guiente 

Proposición no de Ley 

Que por parte del Gobierno andaluz, a trav6s de las 
Consejerías de Agricultura y de Política Territorial, se 
realicen los estudios oportunos para la puesta en mar- 
cha de los regadlos en esta zona a la mayor brevedad 
posible. 

Sevilla, 19 de junio de 1985. 
Los Diputados del G.p. Socialista, 

Antonio Toledo García, 
Manuel Arenas Martos, 

Julian Santiago Bujalance, 
Blas Garrido Dueflas y 

Federico Ortega Priego. 

PROPOSICION NO DE LEY RELATIVA A 
IMPLANTACION DE PEQUEfiJAS ZONAS 
REGABLES EN LAS LOCALIDADES DE 

QUESADA Y JODAR, PROVINCIA DE 
JAEN 

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Jesús peInado 
Quintana, D. Antonio del Valle Jlm&wz, D. Jaaús 
Loohuga Qallego, D. Juan del Valle Bermúdez y 

D. Juan Carmona, del O.P. Soolallrtr 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento de Andalucla. en sesibn cele- 
brada el dla 10 de julio de 1985, de conformidad con lo 
previsto en el art. 162.1 del Reglamento de la CBmara. 
oída la Junta de Portavoces, he admitido 8 trdmite y or- 
denado su publicaciOn, en el Bolefln Oficie/ del f%d8- 

memo de Andalucía, de la Proposicibn no de Ley releti- 
va a la implantación de pequenas zonas regables en las 
localidades de Cluesada y Jbdar, en le provincia de 
JaBn, presentada por los Ilmos. Sres. D. Jesús Peinado 
Quintana, D. Antonio del Valle JimBnez, Jesús Lechuga 
Gallego, Juan del Valle Bermúdez y Juan Carmona, del 
G.p. de Alianza Popular. 

Los Grupos Parlamentarios, con arreglo a lo previsto 
en el art. 162.2 del Reglamento de la CBmara, podrhn 
formular enmiendas a la mencionada Proposici6n no de 
Ley hasta seis horas antes del comienzo de la sesibn en 
que la misma haya de debatirse. 

Sevilla, 12 de septiembre de 1985. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucfa, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

Los Ilmos. Sres. D. Jesús Peinado Quintana, 0. Anto- 
nio del Valle JimBnez, D. Jesús Lechuga Gallego, D. 
Juan del Valle Bermúdez y D. Juan Carmona, Diputados 
del G.p. Socialista, a tenor de lo previsto en el art. 18 1 
del Reglamento.de la CBmara, presentan la siguiente 
Proposicibn no de Ley, relativa al libro verde del aceite. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

En las localidades de Quesada y JOdar, de la provin- 
cia de Ja4n. ae esti padeciendo de forma especialmen- 
te intensa la situacibn de desempleo agrario, tanto por 
el número de parados como por las peculiaridades de 
ambas zonas. Con unos 900 parados el primero de los 
municipios citados y 1.500 el segundo, constituyen 
dos de los m8s importantes núcleos en que se ha insta- 
lado el desempleo agrario en esta provincia. 

Pero unida a la anterior circunstancia, se da otra de 
distinto signo que harla posible mitigar la situaci6n ya 
descrita: se trata de que, sin un costo excesivo y sin 
que incida negativamente en la regulación general de la 
cuenca hidrogr8fica. se podrla proceder a la implanta- 
cibn de paquenas zonas regablea en ambos municipios, 
con lo que se producirla un efecto positivo en el censo 
de parados agrlcdas de ambas localidades. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, someten a la 
aprobación del Pleno del Parlamento de Andalucía la si- 
guiente 

1.0 

2.0 

Ploposlclbn no do Ley 

Que se inste al Consejo de Gobierno para que se 
tomen las medidas necesarias tendentes a po- 
der implantar pequefW zOrIa8 regableS en las de- 
marcaciones de los municipios de Ouesada y Jb- 
dsr. 
Que los estudios y proyectos necesarios al efec- 
to, referidos en el punto anterior, se inicien en el 
menor plazo posible. 

Sevilla, 18 de junio de 1985. 
Los Diputados del G.p. Socialista, 

Jesús Peinado Quintana, 
Antonio del Valle JimBnez, 

Jesús Lechuga Gallego, 
Juan del Valle Bermúdez y 

Juan Carmona. 

PROPOSICION NO DE LEY RELATIVA AL 
ESTABLECIMIENTO DE UNA RED DE 
TRANSPORTE AEREO REGIONAL EN 

ANDALUCIA 

Presentada por el Ilmo. Sr. D. Usar Martín 
Cuadrado y cuatro dlputador más del 0.p. 

!Soolalbta 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesibn cele- 



brada el día 10 de julio de 1985, de conformidad con lo 
previsto en el art. 162.1 del Reglamento de la CBmara, 
oída la Junta de Portavoces, ha admitido a trdmite y or- 
denado su publiceción, en el Boletin Ofkia/ de/ Parla- 
rrtenfo de Andalucía, de la Proposicidn no de Ley relati- 
va al establecimiento de una red de transporte abreo re- 
gional en Andslucla, presentada por los Ilmo% Sres. D. 
CBsar Martin Cuadrado y cuatro diputados m8s del G.p. 
Socialista. 

Los Grupos Parlamentarios, con arreglo a lo previsto 
en el art. 162.2 del Reglamento de la CBmara, podrdn 
formular enmiendas a la mencionada Proposición no de 
Ley hasta seis horas antes del comienzo de la sesidn en 
que la misma haya de debatirse. 

Sevilla, 12 de septiembre de 1985. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucla, 

Juan 8. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. C6s.w Martin Cuadrado y cuatro dipu- 
tados mds del G.p. Socialista, a tenor de lo previsto an 
el art. 161 del Reglamento de la Chmera, presentan la 
siguiente ProposiciOn no de Ley, relativa al estableci- 
miento de una red de transporte a4reo regional en An- 
dalucla. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

El G.p. Socialista es consciente de que una de las as- 
piraciones prioritarias, para posibilitar el necesario de- 
sarrollo de la Comunidad Autbnoma andaluza, ha de ser 
la de completar el actual sistema multimodal de trans- 
portas, para facilitar las comunicaciones que potencien 
los intercambios humanos, culturales y econbmlcos, 
cumpliendo asl uno de los objetivos b6sicos estatuta- 
rios. 

Tras la realización del SEstudio de viabilidad de una 
red de tercer nivel en Andaluclar por la Coneejerla de 
Turismo, Comercio y Transportes y la celebracibn an 
Sevilla de las *Jornadas Tbcnicas sobre el Transporte 
ABrao Regionalu, ha quedado claro que el astablecimien- 
to de una red de transporte abreo regional en Andalucía 
es un objetivo necesario y viable, tanto t6cnico como 
econ6micsmente. con el que se puede dar una respues- 
ta complementaria al transporte terrestre, satisfaciendo 
a un determinado segmento de la demanda que necesi- 
ta un medio de comunicacibn r8pido. seguro y de cali- 
dad. 

Por todo lo expuesto, y en orden a satisfacer uno de 
los objetivos bkicos que el Estatuto de Autonomla pa- 
ra Andalucía recoge en su art. 12.3.3, someten a la 
aprobacibn del Pleno del Parlamento de Andalucla la si- 
guiente 

Propoalclón no da Ley 

Que, por parte del Consejo de Gobierno, se acometan 

las siguientes actuaciones en relacibn con la puesta en 
marcha de la aviación regional an Andalucla. 

1. 0 Diaafiar una red abrea de tercer nlvel qua atienda 
aquellas relacionas de inter6a público que parmi- 
tan comunicar las diatintar zonas de Andelucla 
entra d y con respecto a w entorno. 

2. 0 Reparar un plan de explotadõn, eapacffic-o para 
el tarcer nivel. que induya un tratamiento õpti- 
mo de las siguientes variabla: tipos de aparatos 
(prioritariamanta de fabricaci6n nacional); aero- 
vfas; r6girnen aapecial da tarminalea; tasas de 
ayudas a la navegaciõn, hsnding y aeroportua- 
tias; plantilla polivalents y tnantanimianto de le 
flota; relaciones a4reaa raguIaras, charter, de 
aporta y distribuci6n. etc. 

3.’ Iniciar conversacionas con el Miniatarerio de 
Transportas, Turismo y Comunlcacionea (Direc- 
d6n Getwal de Aviación Civil) y el Mlnlatario de 
Industria y Energla (INI) para hacer viable’ este 
proyecto de tercer nivel como apoyo a la indus- 
tria seron8utioa eapanda, CASA, y como v(a de 
mconverdón da las comprlllaa abeas Iberia y 
Aviaco. 

4.O Buscar el ente gestor mba adacwdo que parmita 
acometer en el plazo mia bravo posible, yen to- 
do caao antea de un ano, esta proyecto da tran% 
porta ah0 ragiofwl, con uM hport8nte pre- 
wncia del sector privado con expmiencla en la 
axplotacibn aeronáutica y m la comercializad6n 
del pasaje, y con el apoyo de las inatltuciones 
p0blicaa. ti fuera nwaaarlo, para la etapa inicial. 
cial. 

Savilla, 26 de junio de 1985. 
El Dlputado del G.p. Socialiste, 

C68ar Martln Cuadrado y 
cuatro diputado8 rnk del mismo G.p. 

PROPOSICION NO DE LEY RELATIVA A 
LA AMPLIACION Y A0ILlZACION DE LOS 
RIEGOS DEL CHANZA EN LA PROVINCIA 

DE HUELVA 

Pressntada por loa Ilmo& Srss. D. Antonlo dsl 
Valls Jlminsz, D. Juan dd Valik, D. LUIS Takcldo, 

D. Fsmwwtc Plnsda Luna y D. Antonio Tcbto 
Qardm, dsL Q.p. Soctrllata 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento de Andalucla. en seaibn cele- 
brada el día 10 de julio de 1985, da conformidad con lo 
previsto erre1 art. 162.1 del Reglamento de la Cãmara, 
dda la Junta de Portevocas, ha admitido e tr&nite y or- 
denado su publicaci6n. en el Bokffn oñc@ de/ Parla- 
mento de Andelucía,. de le Propodción no de Lsy.relati- 
va a la ampliaciõn y agilización de loa riegoa del Chanza 
en la provincia de Huelva, presentada por loa Ilmos. 
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Sres. D. Antonio del Valle Jimbnez, D. Juan del Valle, 
D. Luis Taracido, D. Fernando Pineda Luna y D. Antonio 
Toledo, del G.p. Socialista. 

LOS Grupos Parlamentarios, con arreglo e lo previsto 
en el art. 162.2 del Reglamento de la Camera, podr6n 
formular enmiendas a la mencionada Proposición no de 
Ley hasta seis horas antes del comienzo de la sesiõn en 
que la misma haya de debatirse. 

Sevilla, 12 de septiembre de 1985. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan 8. Ceno Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

Los Ilmos. Sres. D. Antonio del Valle, D. Juan del Va- 
lls, D. Luis Taracido, D. Fernando Pineda Luna y D. An- 
tonio Toledo, Diputados del G.p. Socialista, e tenor de 
lo previsto en el art. 161 del Reglamento de le Camara, 
presentan la siguiente Proposici6n no de Ley, relativa a 
la ampliación de los riegos del Chanza en la provincia de 
Huelva. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

La transformacibn en regadlo de tierras en el extremo 
sudoeste de la provincia de Huelva es una antigua aspi- 
racibn de su poblacic)n, que vela en el clima factores 
muy positivos para la obtencibn de productos tempra- 
nos y cultivos sensibles a las bajas temperaturas. 

La esceses e irregularidad de las lluvias y la falta de 
caudales regulados habían imposibilitado hasta hace 
poco acometer estas transformaciones. 

No obstante, con la finalizacibn de la construcci6n de 
la presa del Chanza, la regulacibn actual de la del Pie- 
dras y su conduccibn hasta Huelva, la inmediata cons- 
truccibn de la de los Machos y la futura de los Tarique- 
jos hacen prever un futuro alagüeflo para poner en rega- 
dlos varias miles de has., de las que ya hay declaradas 
de Inter6s Nacional unas 4.500 has., por Real Decre- 
to 2893/82 de 24 de septiembre, correspondientes a 
los terminos municipales de Aljaraque, Cartaya, Gibra- 
le6n y Lepe, de las que habla que agilizar el P.G.T y re- 
dactar el P.C.O. 

Por otro lado, dadas las posibilidades de poner en ra- 
gadlos una mayor superficie en funcibn de poderse con- 
tar con un volumen importante de agua tanto embalsa- 
da como a embalsar, es por lo que sería conveniente 
tambian -haciandose eco de la voluntad de la pobla- 
ci6n de la zona- solicitar la ampliaci6n de la zona rega- 
ble del Chanza y su declaraciõn de Inter4s General. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, someten a la 
aprobacibn del Pleno del Parlamento de Andalucla la si- 
guiente 

Proposlclón no de Ley 

1. o Que, por parte del Consejo de Gobierno, ea estu- 
dien las posibilidades de amplieci6n de la zona 

2.0 

3.” 

‘ 

regable del Chanza, dentro de las disponibilida- 
des de agua y las limiteciones tecnicas climáti- 
cas y geográficas. 
Que, por parte del Consejo de Gobierno, se solici- 
te (una vez estudiadas las posibilidades) al Go- 
bierno de la nacibn la declaraci6n de interes ge- 
neral de esta obra, con el objeto de obtener una 
financiecibn especial para la misma. 
Que. en otro orden, se agilice la redacci6n del 
flan General de Transformacibn y del Plan Coor- 
dinado de obras de le zona ya declarada de Inte- 
r6s Nacional por Real Decreto 2893/82. 

Sevilla, 26 de junio de 1985. 
LOS Diputado del G.p. Socialista, 

Antonio del Valle, 
Juan del Valle, 
Luis Taracido, 

Fernando Pineda Luna y 
Antonio Toledo. 

PROPOSICION NO DE LEY RELATIVA AL 
CENTRO DE ESCUELAS DE 
CAPACITACION AGRARIA 
(HINOJOSA DEL DUQUE) 

Presaniada por los limos. Sras. D. Antonio Toledo 
Qarcía, D. Manuel Armas Martos y nueve 

diputados mb8 dai Q.P. SocIalIsta 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mese del Parlamento de Andalucía, en sesiõn cale 
brada el día 10 de julio de 1985, de conformidad con lo 
previsto en el art. 162.1 del Reglamento de la Camara. 
oida la Junta de Portavoces, ha admitido a tramite y or- 
denado su publicacibn, en el Boletln Ofici~f del Per& 
rnento de Andalucía, de la Proposicibn no de Ley relati- 
va al Centro Escuelas de Capacitaci6n Agraria (Hinojo- 
sa del Duque), presentada por los Ilmos. Sres. D. Anto- 
nio Toledo García, D. Manuel Arenas Martos y nueve di- 
putados mas del G.p. Socialista. 

Los Grupos Parlamentarios. con arreglo a lo previsto 
en el art. 162.2 del Reglamento de la C6mare. podrãn 
formular enmiendas a la mencionada Proposiciõn no de 
Ley hasta seis horas antes del comienzo de la sesi6n en 
que la misma haya de debatirse. 

Sevilla, 12 de septiembre de 1985. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucfa, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Toledo Garcfa, D. Manuel 
Arenas Martos y nueve diputados más del G.p. Socialis- 
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te, a tenor de lo previsto en al art. 16 1 del Reglamento 
de la Camara, presentan la siguiente Proposicibn no de 
Ley, relativa al Centro de Escuelas de Capacitaci6n 
Agraria (Hinojosa del Duque). 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

En la provincia de Córdoba, dentro del tarmino muni- 
cipal de Hinojosa del Duque, se encuentra situado el 
Centro de Escuelas de Capacitación Agraria, en una fin- 
ca de 1 OO has. de extensión. Este centro en la ectuali- 
dad se encuentra infrautilizado, tanto en su capacidad 
de alumnado, como en el funcionamiento del mismo a 
todos los niveles, de 232 alumnos, que es su capaci- 
dad, s6fo hay un promedio anuel de 55. 

En este centro se hacen trabajos de ensayos de ce- 
reales (trigos. cebadas, leguminosas y triticales) forra- 
jeras, praderas de tr6bol subterraneo, pudi6ndose am- 
pliar estos ensayos a la explotacibn de plantas aromati- 
ces con miras a la destilacián de esencias y, al mismo 
tiempo, desarrollar la apicultura como complemento de 
riqueza en la comarca de la zona norte de la provincia, 
para mejor aprovechamiento de su flora. 

Referente a la ganaderfa, este centro trabaja sobre las 
especies vacuna, ovina y cerda, tocando en menor es- 
cala e la cunicultura. En la actualidad el centro cuenta 
con 18 6 19 cabezas de vacuno, 300 cabezas de ovino 
y 5 6 6 cerdas de crla, lo que serla conveniente ampliar 
el número ya existente de cabezas de vacuno a 25 6 30 
y el de cerda a un número de 20 a 25 madres, para po- 
der desarrollar los estudios de cebados y engorde. El 
número de ovejas para esta finca es excesivo, por lo 
que serla conveniente que el Gobierno Andaluz hiciese 
las gestiones oportunas ante los Ministerios de Trans- 
portes y Defensa para la utilizacibn de la finca colindan- 
ta del campo de aviaciõn para aprovechar sus pastos y 
el aprovechamiento de plantas aromsticas. Serfa con- 
veniente que se ampliasen los ensayos de ganados, co- 
mo la especiecaprina, con miras al aprovechamiento de 
los montes de la comarca de la sierra de Cõrdoba. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, someten a la 
eprobacibn del Pleno del Parlamento de Andalucía la si- 
guiente 

Proposlclón no de Ley 

Que por parte de la Consejerfa de Agricultura se estu- 
dien nuevas alternativas de utilización de la Escuela de 
Capacitaci6n Agraria de Hinojosa del Duque, que deben 
ir dirigidas preferentemente a dar satisfacción a las ne- 
cesidades de la comarca en materia de formación agrl- 
cola, ganadera, artesanal y otros aprovechamientos co- 
marcales. 

C6rdoba, 19 de junio de 1985. 
Los Diputados del G.p. Socialista, 

Antonio Toledo García, 
Manuel Arenas Martos y 

nueve diputados mas del mismo G.p. 

2.4.2 Propuesta de Resolucldn del Pleno 

PROPUESTA DE RESOLUCION DEL 
PLENO RELATIVA AL ESTABLECIMIENTO 
DE LOS ESTUDIOS DE DERECHO EN EL 

COLEGIO UNIVERSITARIO DE JAEN, 
DEPENDIENTE DE LA UNIVERSIDAD 

DE GRANADA 

Formulada por los G~pos Parlamentarlos Centrista 
y Comunista 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento de Andalucfa, en sesibn cele- 
brada el dra 1 1 de septiembre de 1985, olda la Junta de 
Portavoces, he calificado favorablemente, admitido a 
tr6mite y ordenado la publicaci6n en el Bolefln Oficial 
del Perlemenfo de Andalucía de la Propuesta de Resolu- 
ción del Pleno relativa al establecimiento de los estu- 
dios de Derecho en el Colegio Universitario de Ja6n. de- 
pendiente de la Universidad de Granada, presentada 
por los Grupos Parlamentados Centrista y Comunista. 

Los grupos parlamentarios podrán formular enmien- 
das a la mencionada Propuesta de ResoluciOn del Pleno 
hasta seis horas antes del comienzo de la sesi6n en que 
la misma haya de debatirse. 

Sevilla, 17 de septiembre de 1985. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andelucla, 

Juan 9 Ceno Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

Los Grupos Parlamentarios Centrista y Comunista 
presentan para su aprobaci6n la siguiente Propuesta de 
Resolución del Pleno, reletiva al establecimiento de los 
estudios de Derecho en el Colegio Universitario de 
JaBn, dependiente de la Universidad de Granada. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Dentro del m6s estricto respeto que nos merece el 
principio da autonomfa que para las Universidades reco 
noce el art. 27.10 de la Constituci6n desarrollado bssi- 
cemente por la legislsci6n del Estado, pero conrmciemes 
que del contexto del artfculo 27 se deriva el derecho de 
todos a la educaci6n y la regujacián de las condiciones 
b6sicas que garanticen a todos los espanoles el ejerci- 
cio de este derecho en condiciones de igualdad. 

Teniendo en cuenta que son mas de mil alumnos de le 
provincia de Jabn los que se matriculan cada afro en la 
Facultad de Derecho de Granada, lo que constituye, da 
una parte, un considerable gasto para los padres de los 
mismos y la imposibilidad de acceso a dichos estudios 
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superiores de los miembros de familias de mas modesta 
economía. 

Habida cuenta de que en Jaen existe un Colegio Uni- 
versitario con instalaciones mas que suficientes para 
acoger a este colectivo estudiantil, que actualmente se 
esta deteriorando por desuso, lo que a su vez produci- 
ría como efecto inducido la descongestión de una de las 
facultades de Derecho m6s masificadas de Andalucía. 
de mayor densidad de alumnos por clase, y que el esta- 
blecimiento de los estudios de Derecho tendría una po- 
sitiva influencia en el ambiente cultural de toda la pro- 
vincia y posibilitarfa el acceso a cursos de perfecciona- 
miento y ampliacibn de estudios para los graduados, es 
por lo que el Pleno del Parlamento de Andalucfa aprue- 
ba la siguiente 

Propuesta de Resolución 

4) Dirigirse al Excmo. Sr. Rector Magnifico de la Uni- 
versidad de Granada, a su Claustro Universitario 
y al Ilmo. Sr. Decano de la Facultad de Derecho, a 
fin de que resuelvan establecer los estudios de 
Derecho en el Colegio Universitario de Jaen, re- 
moviendo cuantos obstáculos se opongan a ello. 

IS/ Asimismo, insta al Consejo de Gobierno para que, 
a través de la Consejerla de Educaciõn, preste to- 
do su apoyo al objetivo indicado en el apartado 
anterior. 

Sevilla, 4 de septiembre de 1985. 
Los Portavoces de los G.p. Centrista y Comunista, 

Fernando Arenas del Buey y 
Felipe Alcaraz Masats. 

2.5 Interpelaciones y Mociones 

2.51 Interpelaclones 

SOBRE LA ECONOMIA SUMERGIDA 

Presentada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Serrano 
Navarro, del O.P. de Alianza Popular 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento de Andalucie, en sesibn ceie- 
brada el día 1 1 de septiembre de 1985, e tenor de lo 
previsto en el art. 149 del Reglamento de la Camara, ha 
calificado favorablemente y admitido a tramite la inter- 
pelacibn núm. 38/85, relativa a la economla sumergi- 
da, formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Serrano Na- 
varro, del G.p. de Alianza Popular. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Camara, se ordena su publicacibn en 
el Boletín Oficial del Psrlamento de Andalucía. 

Sevilla, 1 1 de septiembre de 1985. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan 8. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Francisco Serrano Navarro, Diputado 
del G.p. de Alianza Popular, con arreglo 8 lo previsto en 
el art. 148 y siguientes del Reglamento de la Camara. 
formula la siguiente Interpelaci6n al Consejo de Gobier- 
no, relativa a la economia sumergida. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

La aeconomia oculta*, *sommerse*, uunderground* 
o rnoirm, eegún distintas axpreslones idiotn&icas, est6 
causendo verdaderos estrsgoa en la economla andaiu- 
za. Su porcentaje se calcula aproximadamente en un 
25% sobre el Producto Interior Bruto, lo que significa 
una cifra preocupante. 

Ante esta situación insostenible, que incide de una 
forme decisiva en el cierre de muchas empresas. legal- 
menta constituidas, pues es palmario y notorio que esta 
competencia desleal viene alimentada por fraude labo- 
ral, fraude fiscal, fraude fiscal municipal, fraude ai con- 
sumidor y, como es obvio, a las ercas del Estado. 

Por todo lo expuesto con anterioridad formula la si- 
guiente 

Intsrpeleclbn 

iQu6 datos posee la Consejada de Economla sobre la 
llamada aeconomla subtarr8nean en nuestra Comuni- 
dad Aut6noma y qu6 medidas se propone adoptar al 
respecto? 

Sevilla, 2 da septiembre de 1985. 
El Diputado del G.p. da Alianza Popular, 

Francisco Serrano Navarro. 

SOBRE LA SITUACION DE LA FLOTA 
ANDALUZA QUE FAENA EN PORTUGAL 

Prewntrda por el Ilmo. Sr. D. Luis Marquínez 
Marquínez, del O.P. de Allanza Popular 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

Le Mesa del Parlamento da Andalucfa, en aesibn cele- 
brada el día 1 1 de septiembre de 1985, a tenor de lo 
previsto en el art. 149 del Reglamento de la CBmara, ha 
calificado favorablemente y admitido a tr6mite la inter- 
peiaci6n ndm. 39/85, relativa a la situacián de la flota 
andaluza que faena en Portugal, formulada por el Ilmo. 
Sr. D. Luis Marqulnaz Marqulnez, del G.p. de Alianza 
Popular. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Camara, se ordena su publicaci6n en 
ei L?O/etín oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 1 1 de septiembre de 1985. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan 8. Cano Bueso. 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Luis Marqulnez Marquínez, Diputado 
del G.p. de Alianza Popular, con arreglo a lo previsto en 
el art. 148 y siguientes del Reglamento de la Camara, 
formula la siguiente Interpelaciõn al Consejo de Gobier- 
no y, en concreto, al Excmo. Sr. Consejero de Agricul- 
tura y Pesca, relativa a la situaci6n de la flota andaluza 
que faena en Portugal. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

El Grupo Parlamentario al que pertenece este Diputado 
ha demostrado, e lo largo del periodo transcurrido de la 
presente legislatura, dedicar una especial atencibn a los 
temas relativos al sector pesquero de nuestra Comuni- 
ded Autónoma, por entender que se trata de un asunto 
de extraordinaria importancia pera nuestros planteamien- 
tos de presente y de futuro, y que, por tanto, debe mere- 
cer Is m6a intensa atencibn por parte del Legislativo y el 
Ejecutivo, que deben, asl mismo, no regatear esfuerzos 
en conseguir, primero, una definitiva estabilización del 
problema para, inmediatamente despues, pasara la rea- 
liracibn de un verdadero proyecto de relanzamiento y 
desarrollo que nos vuelva e situar en las posiciones de 
privilegio en las que nuestra industria se situb no hace 
muchos anos. 

Hemos insistido en diversas ocasiones en que, sal- 
vando el m6s escrupuloso respeto a la Constitucibn y a 
nuestro Estatuto de Autonomfa, Bstas normas no deben 
ser barreras estancas que frenan a nuestra Comunidad 
Autbnoma, sean o no competencia de los órganos de 
Gobierno de la misma. 

En este sentido, estimamos que la situacibn por la 
que atraviesa desde hace ya demasiado tiempo la flota 
andaluza que faena en los caladeros de Portugal, debe 
ser pera el Consejo de Gobierno y pera esta Camara uno 
de los motivos de preocupaci6n a los que nos referla- 
mos antes, objeto de nuestra especial atencibn. Por ello 
y al amparo de lo contenido en el Reglamento de la CB- 
mara, nos dirigimos al Consejero de Agricultura y Pesca 
formulándole la siguiente 

Intetpelacl¿m 

(Cu es en al momento la situaci6n de la flota ande- 
luza que faena en los caladeros de Portugal y que pollti- 
ca pesquera piensa desarrollar ese Consejo de Gobierno 
en relación con la misma y todas las familias afectadas 
por ella, tanto en lo relativo al area especifica de sus 
competencias, cuanto en lo que puedan repercutirles 
las actuaciones en la CEE, o bien con acuerdos bilatera- 
les que pudieran establecer con el país vecino? 

Sevilla, 2 de septiembre de 1985. 
El Diputado del G.p. de Alianza Popular, 

Luis Marquínez Marqulnez. 

SOBRE LA INTERRUPCION DEL 
SUMINISTRO ELECTRICO EN CUATRO 

PROVINCIAS ANDALUZAS 

Presentada por el &p. Andaluclrtr 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento de Andalucfa, en resi6n cele- 
brada el dla ll de septiembre de 1985, a tenor de lo 
previsto en el art. 149 del Reglamento de la Wnara, ha 
calificado favorablemente y admitido a tr6mite la Inter- 
pelaci6n núm. 40/85, relativa a la interrupcibn del su- 
ministro ektrico en cuatro provincias endeluzas, for- 
mulada por el G.p. Andelucists. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la CBmara. se ordena su publicacibn en 
el Boletín Oficial del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, 1 1 de septiembre de 1985. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucla, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El G.p. Andalucista, con arreglo a lo previsto en el 
art. 148 y siguientes del Reglamento de la amara, for- 
mula la siguiente Interpelaci6n al Consejo de Gobierno, 
relativa a la interrupcibn del suministro ektrico en cua- 
tro provincias andaluzas. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

A ralr del hecho acaecido en cuetro provincias de 
nuestra Comunidad Aut6noma el dfa cuatro del pasado 
mes de septiembre, produci6ndose un uapag6nm gene- 
ralizado por un periodo superior a treinta minutos, se 
nos plantee el problema de los perjuicios que debemos 
soportar los andaluces por las repercusiones que la am- 
pliaci6n del Plan Nacional de Producci6n puede tener en 
nuestra Comunidad Autónoma. 

Les centrales t6rmicas de fuel-o¡1 ubicadas en Andalu- 
cle se encuentran todas parelizadas en eplicacibn del 
mencionado plan, por lo que el suministro a las provin- 
cias afectadas por el «apagõnn llega por interconexio- 
nes con la central termioa de Almaraz y mediante Imea 
de transporte que las unen al resto de las provincias an- 
daluzas. Esto produce que, si en las Ilneas citadas se 
producen sobrecargas, podemos sufrir apagones como 
el ocurrido el pasado dla cuatro, ya que la infraestructw 
ra del transporte energetico en nuestra Comunidad no 
reúne las condiciones de calidad que debiera. 

Conocemos que la Junta de Andalucía carece de 
competencias sobre el tema, pero no podemos consen- 
tir que, si tienen que velar por los intereses de los ciuda- 
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danos andaluces, no pueda tomar medidas que subsa- 
nen los posibles riesgos y las irregularidades en el servi- 
cio de suministro ektrico, ya que los danos en la in- 
dustria andaluza de Huelva, Sevilla, CBdiz y MBlaga 
pueden ser irreparables, asl como en los servicios hos- 
pitalarios, teniendo en cuenta ademAs que desde finales 
da agosto se venían produciendo numerosas irregulari- 
dades sin que la Administración Andaluza advirtiera e 
instara al poder central a fin de afrontar los posibles 
riesgos, conociendo, por otra parte, que la Compafila 
Sevillana de Electricidad dispone de los elementos sufi- 
cientes para evitar que puedan producirse estos napa- 
gonesn y necesita de la correspondiente autorizaci6n 
desde Madrid para poder acoplar en un momento deter- 
minado alguna de las centrales de fuel existentes en 
Andalucía. 

Concluyendo con el asunto, y entrando en el fondo 
del problema, IO que queda claro es que el Consejo de 
Gobierno de la Junta de Andalucía mantiene una postu- 
ra de total dejeci6n y desconocimiento de la situackn 
del suministro de enegla en nuestra Comunidad, porque 
si no fuese así habrla exigido de Madrid el poder tomar 
las decisiones oportunas para evitar lo que, como en 
días pasados, puede volver a ocurrir en cualquier mo- 
mento. 

Por todo lo expuesto con anterioridad. formula le si- 
guiente 

1. 

2. 

3. 

4. 

Interpelación 

LConoce el Cosejo de Gobierno la situación del 
suministro de energla ektrica en nuestra Comu- 
nidad Aut6noma? 

¿Ha estudiado las repercusiones que la aplicacibn 
del Plan Nacional de Producción del Ministerio de 
Industria y Energla pueden tener para el servicio 
de suministro energético en Andalucfa? 

iHa solicitado la Administraci6n andaluza la fa- 
cultad de tomar las medidas necesarias, tales co- 
mo decidir el acoplamiento de alguna de las centra- 
les de fuel existentes en Andalucía, a fin de evitar 
los graves problemas que un wapagõnu generaliza- 
do puede suponer para nuestra Comunidad? 

Conociendo que el riesgo de apagõn subsiste, 
ipiensa el Consejo de Gobierno tomar algún tipo 
de medidas para evitar en el futuro que pueda pro- 
ducirse nuevamente un hecho de esta importan- 
cia y, fundamentalmente, solicitar la ampliacibn 
de la red de transporte energ&ico en Andalucle, 
responsabilidad de la Administración central? 

Sevilla, 6 de septiembre de 1985. 
El Portavoz del G.p. Andaluciste, 

Salvador PBrez Bueno. 

2.7 Preguntas 

2.7.1 Pmguntee omlr ante el plano 

MANTENIMIENTO DE LA PREGUNTA 
CON RUEG¿I DE CONTESTACION ORAL 

ANTE EL PLENO NUM. 28185, SOBRE 
DAROS ECOLOGICOS EN LA ZONA 

NORTE DE LA PROVINCIA DE MALAGA 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Romem Ruiz, 
del G-p. Comunista 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO OE ANDALUCIA 

El Pleno del Parlamento de Andalucía, en sesi6n cele- 
brada los días 25, 26 y 27 de junio de 1985, acordó 
mantener para el siguiente periodo de sesiones la Pre- 
gunta con ruego de contestaci6n oral ante el Pleno 
núm. 26/85, sobre danos ecolbgicos en la zona norte 
de la provincia de Wlaga, formulada por el Ilmo. Sr. 
D. Antonio Romero Ruiz, del G.p. Comunista. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cgmara, se ordena su publicación en 
el Boletfn Offciaf del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 17 de septiembre de 1985. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento da Andalucla, 

Juan 5. Cano Elueso. 

SOBRE EL NOMBRAMIENTO DE 
JEFES DE SECCION 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ricardo Mena-Bernal 
Romero y nuevo dlputrdos mar. 

del O.P. de Allenze Popular 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesi6n cele- 
brada el dla 1 1 de septiembre de 1985, ha resuelto ca- 
lificar favorablemente y admitir a trdmite por el procedi- 
mietito de urgencia ordinaria, previsto en el art. 98 del 
Reglamento de la C(Lmara, la Pregunta con ruego de 
contestacibn oral snte el Plano núm. 70X15, relativa al 
nombramiento de Jefes de Secciõn, formulada por el 
Ilmo. Sr. D. Ricardo Mena-Bernal Romero y nueve dipu- 
tados m8.s. del G.p. de Alianza Popular. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la CBmara, se ordena su publicaci6n en 
el Boletín Oficial del Parlamento de Andaiucfa. 

Sevilla, 1 1 de septiembre de 1985. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucfa. 

JuanKCanoBueso 



A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Ricardo Mena-Bernal Romero y nueve 
diputados m& del G.p. de Alianza Popular de Andalu- 
cía, con arreglo a lo previsto en el art. 153 y siguientes 
del Reglamento de la CBmara, formulen al Consejo de 
Gobierno, y en concreto, al Excmo. Sr. Consejero de 
Salud y Consumo la siguiente Pregunta, con ruego de 
contestación oral ante el Pleno y tramitecián urgente, 
relativa al nombramiento de jefes de seccibn. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Una circular de carkter interno, dirigida a los Delega- 
dos de le Consejerla, requiere de Bstos la proposicibn al 
Sr. Consejero, según criterio de cada Delegado Provin- 
cial, de determinadas personas (ni siquiera funciona- 
rios), para el nombramiento de los propuestos como Je- 
fe de Seccibn o Negociado en los diferentes Servicios 
da la Consejerla. 

Este nombramiento, sobre ignorar la legalidad (art. 14 
de la Constitución, art. 20 de la Ley 30184, Decre- 
to 135/83, de la Consejerla de la Presidencia), tendrla 
cardcter provisional, produciendo perjuicio a los funcio- 
narios que actualmente ocupen esas jefaturas, porque 
pesarlen de propietarios a provisionales, quedando sb- 
sdutamente al aire ante una posible convocatoria de 
car8cter definitivo. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la si- 
guiente 

Pragunta 

(Con qu6 criterio se ha tomado le decisibn de dirigir 
esa circular? 

Sevilla, 1 de septiembre de 1985. 
El Diputado del G.p. de Alianza Popular, 

Ricardo Mena-Bernal Romero y nueve 
diputados m8s del mismo Grupo Parlamentario. 

SOBRE LA COMUNICACION Er;:’ 
ESPAnA Y PORTUGAL P. 

% CIUDADES DE AYAMONfE, E LA 
PROVINCIA DE HUELVA, Y VILLA REAL 

DE SAN ANTONIO, EN EL ALGARVE 

Formulada por la Ilma. Sra. D: Pllar Pulgar Fraile, 
del Q.p. Cantrlsta 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesi6n cele- 
brada el dla 1 1 de septiembre de 1985, a tenor de 10 

previsto en el art. 154.3 del Reglamento de la Camara, 
ha calificado favorablemente y admitido a trdmite IB 

Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno 
núm. 7 1185, relativa e la comunicacibn entre Espafia y 
Portugal por les ciudades de Ayamonte, en la provincia 
de Huelva, y Villa Real de San Antonio, en El Algarve, 
formulada por la Ilma. Sra. 0.’ ñler Pulgar Fraile, del 
G.p. Centrista. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de le CBmara. se ordena su publicacibn en 
el Boletfn Offciaf del Psrhmento de Andahcfa. 

Sevilla, ll de septiembre de 1985. 
P.D. El Letrado Mayor del Pariamanto de Andslucla, 

Juan B. Cano Bueso 

A LA IWESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

La Ilma. Sra. 0.’ Alar Pulgar Fraile, Diputada del G.p. 
Centrista, con arreglo a lo previsto en el art. 153 y si- 
guientes del Reglamento de la CBmara, formula SI Con- 
sajo de Gobierno la siguiente Pregunta, con ruego de 
contestecibn oral ante el Pleno, relativa a la comunica- 
ci6n entre Espana y Portugal por las ciudades de Ays- 
monte, en la provincia da Huelva, y Villa Real de San 
Antonio, en El Algarve. 

EXPOSICION DE YOTlVOS 

La comunicaci6n entre Espana y Portu@ por las ciu- 
dadas de Ayamonte, en la provinda de Huelva, y Villa 
‘Real da San Antonio, en El Algarve, se realiza por medio 
de transbordadores, al no haberse a@cutado todavía las 
obras del puents internacional entre ambas naciones. 

En la Bpoca veraniega esta trlinsito o trhfico fluvial 
aumenta considerablemente, tanto en el número de 
personas como en al de vahlculõs transportados, o so- 
brecargando a veces los mencionados transborda- 
dores. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las si- 
guientes 

Preguntas 

¿Se cuníple en la actualidad la normstiva legal res- 
pacto al n6mero de pasajeros y de vehículos transporte- 
dos de acuerdo con la capacidad de los transborda- 
dores? 

@iBn vela y supervisa para que asta normativa sea 
cumplida? 

LEn caso de accidente fortuito, cuentan estos trans- 
bordadores con personal capacitado para organizar el 
salvamento de los pasajeros? 

¿Est&n equipadas estas embarcaciones con el mata- 
rial de salvamanto adecuado y necesario pera atender, 
en caso de accidente,*a todos los pasajeros? 

Sevilla, 2 da septiembre de 1985. 
La Diputada del G.p. Centrista, 

ñlar Pulgar Fraile. 
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SOBRE LA UTILIZACION Y 
APROVECHAMIENTO DE LOS 
SUBPRODUCTOS AGRICOLAS 

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jos6 Jerónimo 
Enrlle de Chlenas y D. Francisco Manuel Ortiz de 

la Torre, del O.P. de Allanza Popular 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesi6n cele- 
brada el día 1 1 de septiembre de 1985, a tenor de lo 
previsto en el art. 1 54.3 del Reglamento de la CBmara, 
ha calificado favorablemente y admitido a trhmite la 
Pregunta con ruego de contestaci6n ore1 ante el Pleno 
núm. 72/85, relativa a la utilizaci6n y aprovechamiento 
de los subproductos agrícolas, formulada por los Ilmos. 
Sres. D. Jose Jerbnimo Enrile de Ckdenas y D. Francis- 
co Manuel Ortiz de la Torra, del G.p. de Alianza Popular. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cgmara, se ordena su publicacibn en 
el Bolerín Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 1 1 de septiembre de 1985. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucla,. 

Juan 8. Cano Bueso 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

Los Ilmos. Sres. D. Jo& Jerónimo Enrile de CBrdenas 
y D. Francisco Manuel Ortiz de la Torre, Diputados del 
G.p. de Alianza Popular de Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el art. 153 y siguientes del Reglamento de 
la CBmara, formulan al Consejo de Gobierno y. en con- 
creto, al Excmo. Sr. Consejero de Agricultura y Pesca la 
siguiente Pregunta, con ruego de contestacibn oral ante 
el Pleno, relativa a la utilizacibn y aprovechamiento de 
los subproductos agrícolas. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

En reiteradas ocasiones hemos preguntado al Conse- 
jero de Agricultura y Pesca sobre los diferentes aspec- 
tos que plantea la utiliraci6n y aprovechamiento de los 
subproductos a9rlcolas. Existe un procedimiento, Am- 
pliamente utilizado ya en otros palses, para la utilizacidn 
de la paja de cereales, tratada como alimento para el ga- 
nado. Este producto de alto volumen y bajo costo, y 
que normalmente se encuentra en la misma explota- 
cibn, es muy necesario en determinadas fases del creci- 
miento de los animales, donde, como se sabe, el bajo 
coste de la alimentación de los animales es un factor 
muy importante. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las 
siguientes 

Preguntas 

~Qu6 subvenciones se han concedido an 1984 y 1985 
expresamente para instalaciones de este tipo? 

(CuBles han sido las actuaciones concretas de esa 
Consejerla pera divulgar esta ticnica entre los gana- 
deros 

Sevilla, 4 de septiembre de 1985. 
LOS Diputados del G.p. de Alianza Popular, 

Jo& Jerõnimo Enrile de Ckdenas y 
Francisco Manuel Ortiz de la Torre. 

SOBRE LA FORMACION PROFESIONAL 
AGRICOLA 

Formulada por los Ilmos. Sms. D. Jo& Jenhlmo 
Enrlle de Cárdenas y 0. Franclscc Manuel Ortiz de 

la Torre, del G.p. de Allanza Popular 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento de Andalucla, en sesi6n cele- 
brada el día 1 1 de septiembre de 1985, a tenor de lo 
previsto en el art. 154.3 del Reglamento de la CBmara, 
ha calificado favorablemente y admitido a trámite la 
Pregunta con ruego de contestación oral ante el Aeno 
n6m. 73/85, relativa a la Forrnacih Profesional Agrlco- 
la, formulada por los Ilmos. Sres. D. Jo& Jerãnimo En- 
rile de Cárdenas y D. Francisco Manuel Ortiz de la To- 
rre, del G.p. de Alianza Popular. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de le CBmara, se ordena su publicación en 
el Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 1 1 de septiembre de 1985. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucfa, 

Juan 0. Cano Bueso 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

Los Ilmos. Sres. D. Jos Jerõnimo Enrile de Cdrdenas 
y D. Francisco Manuel Ortiz de la Torre, Diputados del 
G.p. de Alianza Popular de Andalucla, con arreglo a lo 
previsto en el art. 153 y siguientes del Reglamento de 
la Cdmara, formulan al Consejo de Gobierno y. en con- 
creto, al Excmo. Sr. Consejero de Gobierno la siguiente 
Pregunta, con ruego de contestaciõn oral ante el Pleno, 
relativa a la Formacih Profesional Agrlcola. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

En repetidas ocasiones, por manifestaciones públicas 
del Consejo de Gobierno, han existido pronunciamien- 
tos en el sentido de concederle una gran importancia a 
la Formaciõn Profesional. Siendo Sevilla una de las pri- 
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meras provincias agrlcolas de Espana, est8 claro que la 
necesidad de la Formaci6n Profesional Agrícola de to- 
das las personas que intervienen en la produccibn agra- 
ria y ganadera debe de ser una preocupacibn prioritaria. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las 
siguientes 

Preguntas 

(En qu6 centros se imparte específicamente Forma- 
ciõn Profesional Agraria en la provincia de Sevilla, espe- 
cificando los que están dedicados a la Formaci6n Agrlco- 
la, Ganadera, Horticultura, Agricultura Intensiva. etc.? 

(0116 número de alumnos recibe estas ensefianzas y 
sexo de los mismos7 

cQu6 cantidades ha dedicado realmente la Junta de 
Andalucía para subvencionar o sostener estos centros 
en el tiempo transcurrido del ejercicio actual? 

Sevilla, 4 de septiembre de 1985. 
Los Diputados del G.p. de Alianza Popular, 

Jos6 Jerdnimo Enrile de CBrdenas y 
Francisco Manuel Ortiz de la Torre. 

3. INFORMACION 

3.2 Actividad Palamentarla 

3.23 Convocatorlas 

CONVOCATORIA DE LA COMISION DE 
HACIENDA Y PRESUPUESTOS PARA EL 

DIA 20 DE SEPTIEMBRE DE 1985 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Presidencia del Parlamento de Andalucla he acor- 
dado convocer la Comisi6n de Hacienda y Presupuestos 
para el dla 20 de septiembre de 1985 8 las 1 1 horas, de 
conformidad con lo establecido en la disposiciãn adicio- 
nal cuarta de Ley de Presupuestos de la Comunidad 
Autbnoma de Andalucla para 1985, para que el Conse- 
jero de Hacienda d6 cuenta documentalmente a la cita- 
da Comisibn del desarrollo y ejecucibn del Presupuesto. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la CBmara, se ordena su publicaci6n en 
el Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 1 1 de septiembre de 1985. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

3.4 RBglmen Interior 

CONVOCATORIA DE LOS SEÑORES 
ASPIRANTES QUE HAYAN SUPERADG EL 
SEGUNDO EJERCICIO DE LAS PRUEBAS 

SELECTIVAS PARA LA PROVISION DE 
SEIS PLAZAS VACANTES DE OFICIALES 
DE GESTION PARLAMENTARIA PARA LA 

REALIZACION DEL TERCkRO, 
ESPECIALIDAD DE TAOUIGRAFIA 

SECRETARIA GENERAL DEL 
PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

De conformidad con lo previsto en la base sexta de la 
convocatoria de las pruebas selectivas para la provisibn 
de seis plazas vacantes de oficiales de gestión parla- 
mentaria, se convoca a los senores aspirantes de la es- 
pecialidad de taquigrefla que hayan superado el segundo 
ejercicio de las citadas pruebas selectivas para el pr6xi- 
mo día 26 de septiembre de 1985, alas 17 horas, en la 
sede provisional del Parlamento de Andalucía, sita en la 
calle Almirante Lobo, núm. 1, de Sevilla, para la realiza- 
ción del tercer ejercicio. 

Los senores aspirantes deberhn venir provistos de su 
documento nacional de identidad y de maquina de es- 
cribir no ektrica. 

Sevilla, 17 de septiembre de 1985. 
El Secretario del Tribunal, 

Rambn GonzBlez Pol. 

3.6 Otras Informaciones 

RESOLUCION DE LA MESA DEL 
PARLAMENTO DE ANDALUCIA, DE ll DE 
SEPTIEMBRE DE 1985, POR LA QUE SE 

CONVOCA CONCURSO PARA EL 
AMUEBLAMIENTO Y DECORACION DE LA 

SEDE PROVISIONAL DEL PARLAMENTO DE 
ANDALUCIA, SITA EN LA CALLE REYES 

CATOLICOS, NUM. 21, DE SEVILLA 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de le CBmara, se ordena la publicaci6n en 
el Bolefh Oficial del Pehmenfo de Andalucb de la 
Resoluci6n de la Mesa de la CAmara, adoptada en la 
sesián celebrada el dla 1 1 de septiembre de 1985, por 
la que se convoca concurso para el amueblamiento y 



PAG. NUM. 5.206 BOPA NUM. 281 SEVILLA, 19 DE SEPTIEMBRE DE 7 985 
- 

decorecibn de la sede provisional del Parlamento de 
Andalucía. sita en la calle Reyes Católicos, núm. 21, de 
Sevilla. 

Sevilla, 17 de septiembre de 1985. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

Se convoca concurso para el amueblamiento y deco- 
racibn de la sede provisional del Parlamento de Andalu- 
cía, sita en la calle Reyes Catfrlicos, núm. 2 1, de Sevi- 
lla, por un precio tipo de licitaci6n de 18.500.000 p% 
setas. 

El plazo de realizacibn del objeto del contrato ser8 el 
fijado en el pliego de condiciones. 

En las dependencias del Parlamento de Andalucía, 
calle Almirante Lobo, núm. 1, Sevilla, podrdn ser exa- 
minados el proyecto, pliego de cl8usulas administrativas 

particulares y dembs documentos que integran el expe- 
diente. 

La fianza provisional ascender8 el dos pos ciento del 
precio tipo y podr8 ser constituida en le forma en que 
indique èl correspondiente pliego de condiciones. 

Las proposiciones se presenta& en unión de los 
documentos exigidos en el correspondiente pliego de 
condiciones en el Registro General del Parlamento de 
Andalucla, calle Almirante Lobo, núm. 1, Sevilla, hasta 
las 18 horas del dla 2 de octubre del afro en curso, diri- 
gidas al Excmo. Sr. Presidente del Parlamento de Anda- 
lucla. 

Todos los gastos que origine este concurso serAn de 
cuenta del adjudicatario. 

Sevilla, 17 de septiembre de 1985. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan 8. Cano Bueso. 
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HOJA DE SUSCRIPCION 

Nombre ...................................................................................... .................... 

Domicilio .............................. ........................................................................... 

Ciudad ................................................................... TelMOnO. .............................. 

Deseo suscribirme al Boletín Oficial del Parlamento de Andaluda, de acuerdo con las condkio- 

nes estipuladas, a partir del día de de 19 hasta el 31 

de diciembre de 19 

Con fecha de de 19 les envio por giro postal, 0 talón nomi- 

nativo 0 o ingreso 0 la cantidad de .__. ___... Pesetas. 

___....__________. de ._................. de . .._....._.. 

SuscripciOn: 
a) Servicio de Publicaciones del Parlamento de Andalucía. 

Almirante Lobo, 1. Edificio Cristina. Sevilla. 
Teléfonos: 954/ 22 08 50 22 08 52 - 22 08 53 - 22 08 59. 
Suscripción anual: 3.000 ptas. Número suelto: 75 ptas. 

b) C/C núm. 1.052.305 - PAND, &uscripciones-Varios. del Banco de Jerez, sito en Avda. República Argentina, 21. Sevilla 

CONDICIONES GENERALES 

l,- La suscripción es anual, por arios naturales. El periodo 3.. El interesado que no renueve la suscripción antes del 
de suscripción termina el 31 de diciembre de cada año. vencimiento será dado de baja. Tan pronto como mues- 
Las altas producidas durante el año en curso se conta- tre deseo de volver a recibir los ejemplares. rellene la co- 
r6n, a todos los efectos de cobro. a parttr de la primera 
semana de cada trimestre natural. sea cual sea ia fecha 

rrespondiente hoja de suscripción y realice el ingreso, el 

de suscripción dentro de aquel trimestre. 
interesado volverá a recibir la información periódica del 
Parlamento. 

2.- El envío de los ejemplares de suscripción comenzará 
cuando el interesado haya cumplimentado debidamente 
la hoja y abonado el importe de dicha suscripción. 

4.. La Administiación del Parlamento podrb modifkar en 
cualquier momento el precio de la suscripción, que ser6 
efectivo para todos los suscriptores dados de aita a partir 
de la primera renovación de la susctipcián. 
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